

Neue Meldeempfänger erhalten

09.05.2013 | 10:42



Neue Swissphone-Melder für die ganze Wehr

Am Mittwoch-Abend hat die Feuerwehr Vallstedt/Alvesse komplett neue DMEs (digitale Meldeempfänger) erhalten. Die bisherigen Melder der Firma EuroBOS wurden gegen Swissphone-Modelle ausgetauscht. Erfahrungen aus der Vergangenheit hatten gezeigt, dass die EuroBOS-Melder vermehrt Akkuschwächen aufwiesen. Weiterhin gab es Unregelmäßigkeiten in der Alarmsicherheit bzw. Erreichbarkeit der alten DMEs. Deshalb wurden nun die Melder ausgetauscht. Andere Wehren in der

Gemeinde Vechelde hatten diesen Tausch schon durchgeführt.

Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)